



PERSONAL DE LA SALUD MARCHÓ POR EL CENTRO DE VALPARAÍSO.

## Confusam realiza su última paralización por financiamiento

Ayer, la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) realizó nuevamente una manifestación.

Marianne Olivares, maestra y vicepresidenta de la Confusam de la Quinta Región, indicó que "llevamos tres días de paralización con el fin de visibilizar a toda la población y a

nuestros usuarios que tenemos graves problemas de financiamiento de la Atención Primaria de Salud (APS)".

Olivares reiteró que "el per cápita, que es el principal financiamiento que tenemos en la APS, que paga nuestros sueldos, medicamentos y prestaciones vitales... se disminuyó el presupuesto de salud y el

per cápita se congeló. Y eso quiere decir que no hay recursos para poder seguir dando prestaciones". La dirigente agrega que las manifestaciones terminaron, "pero es una advertencia. La Confusam está en negociaciones con el Ministerio de Salud, estamos atentos a lo que ellos nos digan".

El mayor Javier Opor-

tus, comisario de la 2ª Comisaría Central de Carabineros Valparaíso, indicó que participaron alrededor de 2.500 personas en la marcha de forma pacífica, desde la Plaza Sotomayor hasta el Parque Italia.

"No hemos tenido desmanes y la gente se ha manifestado de forma pacífica", precisó el oficial. ☺